
Ata  n.004/09  -  Reunião  da  Câmara  de  Ensino  (CE)  do  Conselho  de  Ensino,  Pesquisa  e
Extensão   (CEPE) da Universidade Federal de Roraima/UFRR – 20/08/2009

Aos vinte dias do mês de agosto do ano de dois mil e nove às nove horas na sala de reuniões da
Vice-Reitoria reuniu-se os membros da Câmara de Ensino do CEPE/UFRR: Profa. Ednalva Dantas
Rodrigues  da  Silva  Duarte,  Sr.Pedro  Rômulo  Estevão  Ribeiro,  Profa.  Roseanie  Lyra  Santiago,
esteve ausente a profª Elenize Cristina Oliveira da Silva, com justificativa.  Sob a presidência da
primeira para discutir a seguinte pauta: 1) Apreciação do memorando nº 25/2009-CQ, que trata  da
adequação do Projeto Político pedagógico do Curso de Química 2)  Apreciação do memorando nº
27/2009-CQ que trata da relação de alunos que cumpriram as adequações da nova grade do curso de
química. 3) Apreciação do Processo nº 23129.003330/2009-52 que trata da Proposta de Resolução
do Curso de Ciências Sociais 4)  Apreciação do memorando nº 059/2009-CENCEL que trata das
alterações no funcionamento do curso de Letras, de noturno para vespertino. Sob a presidência da
primeira que antes da  de iniciar a reunião perguntou se algum dos membros tinham algum ponto a
acrescentar na pauta, sendo que nenhum membro teve nada a acrescentar. Passando ao  primeiro
ponto da pauta, a câmara deliberou que no item “A” das Atividades complementares referente à
Atividade de campo e pesquisa da Universidade Federal de Roraima leia-se, Atividade de campo e
pesquisa da Universidade Federal de Roraima, exceto bolsistas de Iniciação Científica e sugeriu que
fosse dado ciência ao interessado e solicitada a referida alteração. Passando ao segundo ponto, o
mesmo foi aprovado pelos membros e posteriormente encaminhado via Despacho ao Departamento
de registro e Controle Acadêmico para conhecimento e implementação. Terceiro ponto, a câmara
sugeriu que para melhor embasamento na decisão  que o pedido fosse  encaminhado à Diretora de
Assuntos Pedagógicos para emissão de parecer. Passando para o  quarto ponto,  a câmara verificou
os  dados  fornecidos  pela  Comissão  Permanente  de  Vestibular,  referente  as  demandas  dos
candidatos  aos  cursos  da  Universidade  Federal  de  Roraima  e  de  alunos  já  matriculados  na
Instituição, e observou-se a demanda do cursos pelo período noturno, fato que torna contraditório o
pleito do interessado, assim cabendo acrescentar que, anexa ao Memorando , na Ata não constava a
assinatura  do  representante  discente  do  centro,  que  segundo  os  membros  da  Câmara   é   o
representante do público mais interessado em promover tal mudança, sendo tomadas as seguintes
providências:  abertura  de  processo  e  posterior  envio  via  Despacho  ao  interessado  para
conhecimento e manifestação quanto aos fatos apresentados para este quarto ponto. Sem mais para
discutir, a presidente deu por encerrada a reunião às dez horas e quarenta e três minutos e eu, Bruna
Carolina Silva Magalhães , Secretária Executiva, lavrei a presente ata que vai assinada por mim e
pelos demais membros presentes. 
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